

MINGGU WAGE, 23 AGUSTUS 2015  
( 8 DULKAIDAH 1948 )

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 3

UMY  
UNIVERSITAS  
MUHAMMADIYAH  
YOGYAKARTA



ABU Asia-Pacific Robot Contest  
**ROBOCON**  
ROBOMINTON  
BADMINTON ROBOT GAME  
2015

AUGUST 23<sup>rd</sup>, 2015 • SPORTORIUM • UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA • INDONESIA



HARI INI DIBUKA, GRATIS UNTUK UMUM

## Diikuti 18 Negara, Dimeriahkan Susi - Allan

**BANTUL (KR)** - Kompetisi robot badminton (robocon), Minggu (23/8) pagi direncanakan dibuka Menteri Kominfo Rudiantara di Sportorium UMY Ringroad Selatan. Kompetisi diikuti 19 tim dari 18 negara akan dimeriahkan tampilnya pasangan legendaris Susi Susanti dan Allan Budikusuma.

Legenda bulutangkis Indonesia ini masing-masing akan berpasangan dengan robot dan kemudian bermain berhadapan. Indonesia sebagai tuan rumah akan diwakili 2 tim yakni Tim ITB Bandung dan Tim Politeknik Negeri Batam yang menjadi juara dan runner-up dalam kompetisi nasional Juni silam.

Ketua Panitia Kontes Robot ABU Asia-Pacific Slamet Riyadi dalam pertemuan pers



KR-Franz Boedisukamanto

### Persiapan lapangan kompetisi robot.

di Lobby Rektorat UMY, Sabtu (22/8). Slamet didampingi Rektor UMY Bambang Cipto, Wakil Rektor II Sri Atmadja, Perwakilan NHK/ABU Kuroiwa dan dari TVRI Achmad Rochim. Ke-18 negara yang mengikuti kompetisi adalah

Mongolia, Vietnam, Japan, China, Korea Selatan. Kemudian Thailand, Malaysia, Fiji, Mesir, Hongkong, Iran. Selanjutnya Kazakhstan, Nepal, Pakistan, Rusia, Sri Lanka dan Indonesia. "Untuk pembukaan dan penutupan, akan

ditayangkan langsung oleh TVRI," jelas Slamet.

Perwakilan NHK/ABU (Asia-Pacific Broadcasting Union) Kuroiwa menjelaskan, pertandingan dengan tema Robominton 2015 ini baru pertamakali dilaksanakan di dunia. "Karena itu saya sangat berharap akan menjadi tontonan menarik," ujar Kuroiwa sembari menjelaskan bahwa ABU Robocon merupakan perhimpunan stasiun-stasiun televisi yang menyelenggarakan kompetisi robot. Namun demikian, untuk penyelenggaraan diserahkan pada pemerintah masing-masing.

Sedang Bambang Cipto dan Sri Atmadja mengungkap kebanggaan karena UMY dipercaya sebagai ajang pelaksanaan kontes robot ABU yang dihadiri 18 negara. (Fsy)-f